

COVID-19 対策に関する政府常務委員会会合（4月20日及び4月22日）における首相  
結論に関する 2020年4月23日付け首相府通知 164号（164/TB-VPCP）

（仮訳）

### ●経済社会発展を両立させる、より長期的な感染予防段階に移行する

新段階に入り、全国規模で次の方針を実施しなければならない。外国からの感染を徹底的に防止し、国内の感染を根絶する。ベトナムに入国するすべての者、感染した者、リスクの高い者を隔離する。隔離措置に関し、柔軟に行いつつも厳格・厳密さを確保し、定期的に点検し、タイムリーに感染者を見つけ出し効果的に治療する必要がある。ITを活用し、速やかな追跡、ゾーニングを通じて感染を根絶する。ソーシャル・ディスタンスを実施しながら、物流、生産営業促進、雇用創出及び国民の生活に望ましい環境を整える。

外国からベトナムへの観光客の受入れはまだ再開しない。各地方は、国内観光客の受入れについて、ガイドラインに沿った感染予防措置を確保した上で決定する。

COVID-19 専用ワクチンが開発されていない中、パンデミックと「共存する」生活に適応し、新しい正常な状態を徐々に作り出す。

### ●リスクの高い地域では社会隔離を継続して実施する

リスクの高い地域において、社会隔離を継続し、コミュニティの住民に手洗い、消毒、マスク着用、公共交通手段を含む公共スペースでの間隔確保の励行を呼びかけ、特にハノイ市と HCM（ホーチミン）市では不要不急の外出、公共スペースでの大人数の集会を制限する。発熱、病気の症状がある人は、自宅で待機し、勤務先、機関、学校、公共の場への外出を控え、病院、医者に相談し、ガイダンスに従う必要がある。

4月23日より、中央直轄省・市人民委員長は、上記の規定のほかに、以下のとおり、それぞれの感染危機度に応じた感染予防措置を実施する責任を有する。

- 1- リスクの高い省・市・地域は、首相指示第 16 号に基づく感染予防措置を厳格に継続する。
- 2- リスクのある省・中央直轄市：ハノイ市  
ハノイ市の Me Linh 郡、Thuong Tin 郡、ハザン省の Dong Van 郡、バクニン省の Yen Phong 郡はリスクの高い地域とする。関係中央直轄省・市の人民委員長がリスクの高い地域の範囲を確定し、首相指示第 16 号に基づく感染予防措置を厳格に実施する。
- 3- 他の省・市はリスクの低いグループに含まれる。制限措置を緩和し、経済・社会活動を

徐々に再開する。

政府首相は、中央直轄省・市人民委員長に対し、次の事項の実施を指導するよう要請する。

- a- 感染予防措置を確保した上で、物流、生産、商業、サービス営業活動に対して円滑な環境を提供する。
- b- 管轄下の郡、村、集落、居住区といった各レベルの地域別に具体的なリスクを特定し、適切な措置を講じる。
- c- 政府首相指示、国家指導委員会・保健省決定、地方の実情に基づき、感染予防措置を詳細にガイダンスする。
- d- 管轄地域の機関、部隊、生産商業施設、サービス営業所、学校における感染予防対策を調査、監視する。

保健省は、感染予防について詳細にガイダンスし、病院、医療施設、工業団地、マンション、労働者の多い企業に対する調査・監視を強化し、医療支援を行うとともに、それぞれの機関、部隊、企業が感染予防の規則又は規定を整備するよう指導する。労働者の多い企業、運送会社、サービス営業所などは、厳密な感染予防規則を整備しなければならない。

同時に、感染リスクが残存している中で、新たな生活基準に基づくライフスタイル及び生活の主体的な調整についてコミュニティに案内するための、コミュニティ・ガイドライン・プログラムを促進し、感染者発生時の対処法をガイダンスし、コミュニティ免疫の調査、評価を継続し、感染リスク、免疫能力、感染拡大の程度を概算することで、これまでの措置の効果を評価し、今後の感染傾向を予測する。

### ●学校再開後の通学の安全を徹底的に確保する

教育訓練省及び学校再開を認めた各地方は、周到に準備し、安全確保を徹底的に行いつつ、重点教育を展開し、オンライン授業、画面を通じた学習を引き続き活用する。各地方の指導者は、その責任を有する。

教育訓練省が提案した高等学校卒業試験案に基本的に同意するが、教育現場の実情に適した試験問題を作成し、質の向上を確保するとともに、試験監督、採点、結果発表にITを更に活用することに留意する必要がある。

省人民委員会は、試験運営を主管し、その際の安全、厳格性、質を確保する責任を有することに加え、試験の誠実性、安全性確保に向けて、特に教育部門、公安部門による監視、監査を強化する。

教育訓練省は、高等学校卒業試験、大学・短期大学の選考に関する規則、ガイドンスを早期に発行する。

COVID-19 対策国家指導委員会、情報通信省、保健省は、COVID-19 対策 Bluezone アプリの評価、適用を急ぐ。

#### ●ベトナム国民の帰国便を個別に認める

首相は、COVID-19 対策国家指導委員会による次の提案に合意する。保健省は、ベトナム祖国戦線中央委員会及びショートメッセージによる COVID-19 対策寄付金総額 2,500 億ドルを、厳密性、透明性、汚職・不正の防止を確保した上で、COVID-19 感染拡大により深刻な影響を受け、真に困難に直面している地方に分配する。

保健省は、COVID-19 予防・抑制期間中の医療マスクの輸出について、許可書発行制度を適用し、国内需要（備蓄を含む）を確保してから、輸出を認める方向で、政府議定第 20/NG-CP 号の修正案を研究し、政府に提出する。

「4 名チーム（保健省、外務省、交通運輸省、国防省のそれぞれの次官）」は、国内外の感染状況、ベトナム国民の帰国ニーズ、受入れ・隔離・航行便のキャパシティを踏まえ、18 歳以下の年少者、治療、観光、親戚訪問の目的で外国にいる者、赴任期間満了の者を含むベトナム国民向けの帰国便を個別に認める。

ベトナム航空会社は、自費制（チケット販売制）でベトナム国民の帰国便を手配する。

国防省（国境警備隊司令部）は、陸上国境を有する地方と連携し、入国者のコントロール、隔離を緊密に実施する。

#### 【リンク】

<http://baochinhphu.vn/Tin-noi-bat/Vua-thuc-hien-gian-cach-xa-hoi-vua-tao-dieu-kien-phat-trien-san-xuat-kinh-doanh/393895.vgp>